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Dans cette interview exclusive pour BAM!, en personne et en
français, le vaccinologue ( et virologue) belge Geert Vanden
Bossche explique ses réticences sur la vaccination massive
pendant  la  pandémie  et  pourquoi  la  fameuse  «  immunité  de
groupe » ne pourra jamais être atteinte, bien au contraire !
Il met en garde contre la vaccination des enfants et explique
le rôle bénéfique des non-vaccinés dans le contrôle de la
circulation du coronavirus. Une interview-choc qui offre une
perspective  à  contre-courant  sur  l’actuelle  politique
sanitaire  de  nos  gouvernements.

Un vaccin doit empêcher la transmission et la contamination.
L’immunité doit donc être complètement établie avant de se
rendre sur le champ de bataille ! Le système immunitaire met
du temps à construire une réponse immunitaire, si on ne fait
pas ça, alors pendant ce temps on est vulnérable et le virus
pathogène peut se répliquer et faire naître des mutants qui
résisteront justement au « vaccin ».



 


